
 
Der Landrat verwies auf die einstimmigen Beschlussempfehlungen des  Finanzausschusses in 
seiner Sitzung am 02.03.2009 sowie des Kreisausschusses in seiner Sitzung vom 09.03.2009. 
 
Abg. Hartmann wies darauf hin, dass im Entwurf des Vertrages mit der LVG noch Zahlen zu 
Fahrplankilometern und sonstigen Mengengerüsten fehlten. Er bat um zeitnahe Nachreichung 
der entsprechenden Anlagen. 
 
Ltd. KVD Ganseuer sagte dies zu. 
 
 


